

Obispo Carlos López Lozano: "Aquello causó un gran impacto en la sociedad de esa época"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Enero de 2016 00:00



Carlos López Lozano, obispo de la Iglesia Española Reformada Episcopal (Comunión Anglicana)

(PODCAST, 20/01/2016) El triunfo de la Revolución “La Gloriosa”, que destituyó a los Borbones en 1868 e introdujo la Libertad de Cultos en España, permitió la apertura del primer lugar de cultos evangélico en Madrid (que más tarde se uniría a la Comunión Anglicana), en 1869, en la plazuela de Santa Catalina, y que posteriormente sería trasladada a la calle Madera Baja.

Este 24 de Enero se cumple un nuevo aniversario de ese acontecimiento histórico que hoy recordamos, con la ayuda del obispo de la Iglesia Española Reformada Episcopal (Comunión Anglicana), **Carlos López Lozano**...

Obispo Carlos López Lozano: "Aquello causó un gran impacto en la sociedad de esa época"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Enero de 2016 00:00

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)